



みなみの風

坂下南小学校
学校だより
NO. 129
R7. 5. 21
(文責:校長 菅家 篤)

ドリーム & チャレンジ! ~あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん~

暗唱チャレンジに見た「師弟同行」

「師弟同行」とは、「教え子と同じ行いをして一緒に歩む」という意味です。これは、私の出身大学の創始者の座右の銘です。子どもに指示してやらせるだけでは子どもとの信頼関係は築けません。学習や遊びまで一緒にやることで、子どもは良い意味で教師を「仲間」だと考えてくれるようになります。

また、子どもと同じ行いをする中で、子どもに対して一つの「モデル」を示すこともできます。

写真は、6年生の担任が、校長室で「続けた人」の暗唱にチャレンジし、その姿を子どもたちが見守る様子です。この日、6年生の二人の担任が暗唱にチャレンジし、見事合格しました。

子どもたちは、教師がチャレンジする姿を見て何を感じたでしょうか。きっと大切なことを感じたに違いありません。



運動会のハピネスなご感想ありがとうございます😊

徒競走の途中で靴が脱げそうになりながらも、なんとか1位でゴールテープを切ることが出来ました。リボンをもらう為に待機していると、係の保護者の方が、「リレーではもっと速く走れるように」と息子が何か言った訳ではないのに、しっかりときつく靴紐を結んでくれたそうです。おかげで1位でノンを渡すことが出来ました。係の仕事が忙しい中で気を配って頂き、あたたかい気持ちになりました。この場をお借りしてお礼を伝えたいです。ありがとうございました。(5年生の保護者様より)

白熱した競技の裏側に、このような心温まるエピソードがあったのですね。主役の花を支え、引き立てるカスミソウのような愛の花が、運動会で咲きましたね。

スローガン「ドリーム&チャレンジ!」の

横断幕とフェンスが設置されました!

運動会でご覧頂けたかと思いますが、正面玄関前に本校の教育スローガンを描いた横断幕を掲げました。この横断幕は、町教育委員会のお計らいにより作成して頂いたものです。そして、フェンスは、教育委員会の蓮沼課長様と佐藤係長様による手作りの施工により設置されたものです。改めて御礼申し上げますとともに、教育スローガンの具現化に向けて、より一層教育活動に励んで参ります。



フェンスの基礎作りをされる佐藤係長様



裏面に暗唱チャレンジの5月上旬以降の合格者の写真を掲載したのでご覧ください

暗唱チャレンジ(5月上旬～)

